

# BIG ISSUE

## Sambang Kantor Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Mar 18, 2024 - 12:43



*Sambang Kantor Desa oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Kegiatan yang melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, BRIPKA MAHFUD, dalam Giat Anjangsana / Door To Door System

(DDS) dengan perangkat desa di Kantor Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada Senin, 18 Maret 2024, pukul 12.28 WIB, mencerminkan upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kunjungannya, BRIPKA MAHFUD menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting bagi keselamatan dan kesejahteraan warga Desa Kalibunder:

1. Menghimbau perangkat desa untuk bersama-sama meningkatkan kesadaran warga terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah tersebut, menunjukkan keseriusan dalam melindungi masyarakat dari kejahatan tersebut.
2. Memberi peringatan akan maraknya kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, serta mengajak untuk meningkatkan keamanan kendaraan dengan parkir di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan memperketat kegiatan ronda malam.
3. Menyampaikan pentingnya kewaspadaan terhadap bencana alam, terutama mengingat curah hujan yang meningkat, yang dapat mengakibatkan bencana seperti longsor dan pohon tumbang, sebagai langkah preventif untuk mengurangi risiko dan kerugian.
4. Sosialisasi tentang Aplikasi Super App kepada masyarakat Desa Kalibunder, menunjukkan upaya dalam memperkenalkan teknologi sebagai alat untuk memudahkan akses informasi dan pelayanan masyarakat secara lebih efisien.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan keberhasilan dalam menjaga keamanan serta mendapat dukungan dari masyarakat. Hal ini mencerminkan komitmen Kepolisian Sektor Kalibunder, di bawah kepemimpinan IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, dalam memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik bagi warga masyarakat.